

令和8年1月5日

岩保育園



✿あけまして おめでとうございます✿

子どもたちの元気な新年の挨拶やキラキラした笑顔と共に、新しい年がスタートしました。この一年が、子どもたちにとって、また保護者の皆さんにとって笑顔あふれる年になりますよう、お祈り申し上げます。

この時期といえばお正月遊び！年末からかるたやすごろく、こま回しと様々なお正月遊びに親しんでいます。特に子どもたちが力を入れているのがこま回しです。ヒモを巻き付けることや回すこと等難しいことがたくさんあり、悔しい思いをすることもありますが、諦めずに繰り返し取り組む姿は見ていて胸が熱くなります。また、子ども同士で教え合ったり、回った時には一緒に喜んだりする様子もあり、こま回しでより子どもたちの仲が深まったように思います。1月22日にはこま回し大会もあります。それに向けて今後も楽しくこま回しを行っていきたいと思います。

連休明けは生活リズムが崩れたり、疲れが出やすかったりするため、子どもたちのペースに合わせながら、様々な遊びを楽しんでいきます。体調面や生活面で心配なことがあれば送迎時等に教えてください。



ルールを守るとたのしいね♪

友達と遊ぶことが大好きなきりん組さん。おにごっこやケイドロ等ルールのある遊びをすることが増えてきた一方で、つい自分の思いが強くなり、ルールとは違う行動をする姿もありました。そのため、子どもたちとどうしてルールを守らなければいけないのか考えてみました。自分がルールを守ってもらえなかった立場になって考えたことで、その時の思いがわかり“ルールを守った方が最後まで楽しく遊べる！”と気が付きました。今後も遊びの中で子どもたちが友達との遊び方に気が付ける機会を増やし、みんなで考えてより楽しく遊んでいきたいと思います。

* 雪が降り積もった時は、雪遊びをします。

防寒着や長靴、手袋があれば、持ってきてください。着替えや汚れものを入れる袋の補充も十分にお願いします。

* 全ての持ち物の名前が消えていないか、定期的に確認していただき、必要に応じて名前の記入をお願いします。

